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今号では、第５回(１０月１８日開催)、第６回(１１月１５日開催)の統合委員会での協議内容を中

心にお知らせします。 

 

 

学校統合委員会とは別に、第六中学校と第十一中学校

の教職員が集まり、統合新校における教育活動などにつ

いての検討を進めています。第６回統合委員会では、統

合新校で行おうとしている教育活動について、現時点での考え方の説明がありました。主な内容は、

次のとおりです。今後とも円滑に統合できるよう、また統合新校において充実した教育が行えるよう、

両校で検討を続けていきます。 

こんな学校を目指します 

・ ①人格の形成と社会における資質の基本を身につけること、②中学校として義務教育の最終段

階であること、③公立学校としてバランスの良い子どもたちの育成や地域に根ざした学校を目指

すこと、の 3 つの観点による教育の推進を図る。 

・ 生徒に身につけさせたい「生きる力」を「確かな学力」「豊かな心」「健康・体力」のトータル

ととらえ、その「知」「徳」「体」のバランスのとれた生徒を育てることが大原則である。 

・ 現在の六中、十一中の共通の課題として「基礎的・基本的な学力の定着」が挙げられる。その

ためには、教師は指導方法を常に工夫改善し生徒の「意欲」を高め、生徒は「主体的に学習に取

り組む」学校を目指す。 

恵まれた施設を活用し特色ある教育活動を

・ 社会全体では、人間関係が希薄であると言わ

れているが、「人と人とのふれあい」、「学校と

地域社会のふれあい」を大切にした教育を目指

す。その中で、「相手を思いやる気持ち」「人や

社会のために尽くす心」を育てる。 

・ 健康や安全への意識を高め、「体力の向上」

「粘り強さ」「やり遂げる心」など、心身両面

から自分を鍛える学校を目指す。 

・ 公立の中学校として、当然のこと（授業や学

校行事、ルールの遵守）が当たり前にできるよ

うな学校にする。 

・ 統合新校は、区内で最も広い校庭を持ち、二層式の体育館、広い図書室を有する。この資源を

十分に活用し、特色ある教育活動を行っていきたい。両校とも現在、朝の 10 分間読書から 1 日

が始まる。これを継続するとともに、「授業中はよく学び、放課後は部活動が活発に行われてい

る」中学校を創りたい。 
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校名の募集に関して、延べ 212 件の応募があり、

115 の校名が寄せられました。統合委員会では、そ

の結果を踏まえ、統合新校の校名についての検討を

進めています。 

校名の検討を進めています

この間、各委員が持ち帰り、応募された際の理由などを参考に、いただいた校名の中から統合新校

にふさわしいと思われるものを３つずつ選んだ結果、校名の候補は 31 になりました。 

第 6 回統合委員会では、公立の中学校の名称としてどうか、という観点から議論を進め、①常用漢

字表にない漢字を使用しているもの、②通常の読み方と異なる読み方をするもの、③すべてがひらが

なであるもの、④仮名から漢字を容易に連想できないもの、⑤人名を連想させるもの、⑥数字である

もの、に該当するものについては、統合新校の候補から外すこととしました。また、類似の校名はま

とめて考えることとし、31 の候補を 15 に絞りました。 

校名の公表については、もう少し絞り込んだ段階で行うこととしました。ご了承ください。 

 

 

標準服の検討を進めました
標準服については、基本的に登校時に着用するこ

ととして標準服を制定することで議論を進めていま

す。 

第５回統合委員会では、標準服の業者の方から現在の標準服事情についての話を伺うとともに、提

供されたカタログを配付し、標準服についての共通理解

を図りました。 

標準服についての共通理解を図りました

第６回統合委員会では、それを踏まえて、標準服にか

かるコンセプトについて議論しました。 

最初に、女子の標準服についてスラックスの選択肢を

設けるかどうかを議論しました。その中では、現にスカ

ートの下にハーフパンツを着用している子どもがいるこ

とや、スカートの着用に抵抗のある子どもがいることを

踏まえ、スラックスを選択できるようにすることとしま

した。 

次に、価格についても協議し、現在の価格から上げない範囲で検討することとしました。 

今後もコンセプトについて協議を進めていきます。 

 

 

委員の辞職 
統合委員会委員で、副委員長の高木明郎さんは、中野区教育委員会の委

員に就任したため、統合委員会の委員を辞職しました。 
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次回の統合委員会は、
・12 月 20 日(水) 
に開催する予定です。

※ 統合委員会の会議要録は、区役所１階区政資料センターもしくは教育委員会ホームページでご覧になれます。 

 


